



## Rückmeldung Bürgeracker

Liebe Bürgerinnen und Bürger,

Sie bewirtschaften bereits eine unserer Bürgeracker-Flächen. Diese sind Teil des Projekts Stadtbeete mit seinen verschiedenen Elementen wie Bürgeracker-Flächen, Bürgergarten, Hochzeitswiesen und vielen mehr. Da die Bürgeracker-Flächen sehr begehrt sind, ist es sehr wichtig, dass wir von Ihnen eine Rückmeldung bis spätestens Ende Februar erhalten, ob Sie die Ackerfläche auch weiterhin bewirtschaften wollen. Sollten Sie ihre Parzelle nicht weiter bewirtschaften wollen, so ist diese bis zum 1. März des jeweiligen Kalenderjahrs frei zu räumen.

Rückmeldung für das Kalenderjahr		
$\bigcirc$	Bürgeracker 1	
0	Bürgeracker 2	
$\circ$	Ich möchte meine Parzelle des Bürgerackers weiter bewirtschaften	
O Ich möchte meine Parzelle nicht weiter bewirtschaften und räume diese bis zum 1. März fi		ht weiter bewirtschaften und räume diese bis zum 1. März frei
Naı	lame, Vorname:	
Adı	Adresse:	
Tel	<sup>-</sup> elefon:	E-Mail-Adresse:
	Datum	Unterschrift der Nutzerin / des Nutzers